# LE MONITEUR DES TRAVAILS ET DI BATMENT

### ENTREPRISES 2008

**RÉGIONS • FRANCE • EUROPE • MONDE** 



Le classement des 10 000 premières entreprises du BTP

#### **GUNDERSHOFFEN (BAS-RHIN)**

## Deux nouvelles reprises pour Atrya

A trya a repris l'entreprise Menuiserie plastique puiseautine (MPP) en mars dernier. Basée à Puiseaux (Loiret) et forte de 52 salariés, MPP réalise 8,5 millions d'euros de chiffre d'affaires avec une clientèle de revendeurs installateurs, particuliers et

responsables de petits chantiers. Fin 2007, Spadone fabricant de portes

de garage basculantes à
Champagney (Haute-Saône)
était entré dans le groupe
alsacien à l'issue d'un
redressement judiciaire.
Rebaptisée Soprofen Portes
Industrie, l'entreprise de
42 salariés réalise un chiffre

d'affaires de 4,5 millions d'euros.

Avec Tryba pour principale marque, Atrya, entreprise fondée en 1980 par Johannes Tryba, fabrique des fenêtres, portes et volets roulants en PVC, bois et aluminium. Atrya a passé en 2007 le cap de 300 millions d'euros de chiffre d'affaires. Elle emploie plus de 1500 salariés en Europe, dont près de 600 sur le site de Gundershoffen (Bas-Rhin) où est implanté le siège social.



#### Filiale commune pour Peduzzi et Curien Construction

Respectivement spécialisées dans l'ingénierie et dans le bâtiment, Curien Construction au Thillot et Peduzzi à Fresse-sur-Moselle ont constitué une filiale commune, ACP Construction, qui interviendra en tant que contractant général pour de grandes entreprises. ACP Construction, qui compte 12 salariés, développe une offre Energie bâtiment garantissant une conception et une construction limitant la consommation énergétique.

#### RACHAT

#### LUNÉVILLE

### Prestini participations cède deux filiales à des majors

Implanté à Lunéville (Meurthe-et-Moseile) depuis 70 ans, Prestini Participations a cédé ses filiales Bătiment et TP à deux majors, Spie Batignolles Est et Eiffage TP. Spécialisée dans le gros œuvre, Prestini Bătiment (54 salariés, CA 2008 de 17 millions d'euros) cotraite depuis deux ans avec son repreneur, Spie Batignolles Est (156 emplois, 40 millions de chiffre d'affaires en Alsace, Lorraine, Bourgogne et Franche-Comté) la construction de l'hôpital de Lunéville. Spécialisée dans la maîtrise technique des réseaux humides, Prestini TP emploie 75 employés pour un CA 2008 de 10 millions.

#### NOMINATION

#### MULHOUSE

#### Cinquième génération à la tête du groupe Lesage

Issu de la cinquième génération du groupe Lesage né en 1897. Rémi Lesage a succédé le 1" février à lean-Paul Beckert en qualité



de P-DG de Rector Lesage, branche préfabrication du groupe familial mulhoussen. Le nouveau dirigeant conserve la présidence de la holding qui coiffe les deux autres branches: traitement de surface pour l'industrie automobile d'une part, espaces verts, compostage et agriculture d'autre part. La branche préfabrication a franchi en 2007 le cap des 200 millions d'euros de chiffre d'affaires (170 millions en 2006) et de 800 salariés.

#### CÔTE-D'OR

#### Yves Fermont réussit la reprise de Curot Construction

Directeur général de Marc Curot Construction depuis 2006, Yves Fermont est devenu, en début d'année, président de l'entreprise de gros œuvre de Longvic (Côte-d'Or), rebaptisée Curot Construction.

Avec le renfort de quatre cadres associés, il met à profit son expérience au sein de Eiffage Construction en Bourgogne pour démontrer les capacités d'une PME de 100 salariés à travailler en entreprise générale. Chantiers phares de l'année, le centre de commandes de la SNCF et le pôle de biologie



du CHU à Dijon participent à la croissance du chiffre d'affaires à 25 millions d'euros et à l'expansion de l'entreprise jusqu'en Franche-Comté et en Champagne-Ardenne.

#### FRANCHE-COMTÉ

#### Christian Arguelles rallume la flamme du groupement CRRI 2000

En une année de présidence, Christian Arguelles a ressoudé les liens de confraternité au sein du groupement d'entreprises du bâtiment CRRI 2000. L'électricien quadragénaire, dirigeant de Strasser à Montbéliard, renoue avec les traditionnels gigots



bitume pour permettre à la cinquantaine d'adhérents de mieux travailler ensemble. Ces réunions conviviales illustrent la nouvelle organisation mise en place avec Marc Lascours, le nouveau directeur général. Intervenant en entreprise générale pour les gros marchés, le groupement affirme sa signature dans les contrats de conception-réalisation et assoit un volant d'affaires de 35 millions d'euros.